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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO 2 

EM GEOGRAFIA REALIZADA EM 20 DE JULHO DE 2021 3 

 4 

 5 
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Ao vigésimo segundo dia do mês de julho de dois mil e vinte e um, às 15:00 horas, via plataforma 8 

Google Meet, foi realizada reunião extraordinária do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em 9 

Geografia da Universidade Federal de Juiz de Fora, convocada e presidida pela Coordenadora Prof.ª 10 

Clarice Cassab. A reunião se deu em ambiente virtual devido às medidas de isolamento social impostas 11 

em função da pandemia de Covid-19. Além da Coordenadora, estiveram presentes os seguintes 12 

professores: Elias Lopes de Lima, Guilherme Augusto Pereira Malta, Miguel Fernandes Felippe, Pedro 13 

José de Oliveira Machado, Vicente Paulo dos Santos Pinto e Wagner Batella. Estiveram presentes 14 

ainda as representantes discentes Aline de Vieira Souza e Ana Beatriz Barbosa Ferreira além do 15 

representante dos técnicos administrativos em educação Bruno Goulart Cunha. Não participaram da 16 

reunião, por estar de férias os professores Altair Sancho Pivoto e Roberto Marques Neto. Justificaram 17 

ausência os seguintes professores: Bruno Milanez, Cássia de Castro M. Ferreira, Rosemere Santos 18 

Maia. Havendo quórum regimental, a Prof.ª Clarice Cassab, na qualidade de presidente, deu início à 19 

reunião. Ordem do dia: 1) Definição do uso dos recursos PROAP/CAPES: a Coordenadora abriu a 20 

discussão informando que a universidade recebeu da Capes somente agora o recurso destinado aos 21 

programas de pós-graduação, e que neste passo a reunião foi convocada para que o Colegiado defina a 22 

distribuição do recurso nas rubricas. Ponderou que o Programa não tem no momento nenhuma grande 23 

demanda, que não há como se gastar com diárias e passagens, que está sendo promovido o pagamento 24 

da anuidade de filiação à Anpege e que a Coordenação já fez uma consulta interna sobre demandas, 25 

que não teve retorno. A Coordenadora relembrou que no ano passado o Programa conseguiu utilizar 26 

quase a totalidade dos recursos do Proap/Capes, que foram empregados na publicação de dois livros, na 27 

aquisição de itens para laboratórios, no reembolso de taxas de inscrição em eventos e no pagamento da 28 

anuidade de filiação à Anpege. Destacou que a utilização dos recursos é difícil pois existem uma série 29 

de limitações para o emprego da verba e muitas questões burocráticas. Aberto o debate, o professor 30 

Miguel sugeriu que o programa utilize parte da verba na contratação de uma empresa que faça a 31 

organização de eventos online, pensando na organização dos Seminários do PPGEO, e uma parte no 32 

financiamento do livro Minas de Lama, que está organizando e que conta com a participação de no 33 

mínimo mais dois professores programa, profs. Bruno e Wagner. A representante discente Aline disse 34 

que haverá uma demanda de alunos por reembolso de inscrição de eventos. Ela defendeu a ideia do 35 

professor Miguel e destacou ser importante realizar o seminários neste ano. O professor Wagner 36 

apresentou a demanda de financiamento do livro do programa. A Coordenadora disse ser possível 37 

financiar a obra, acrescentando que ele terá de ser totalmente financiado pelo PPGEO via editora da 38 

UFJF. Ao final restou definido que a Coordenadora fará a alocação dos recursos do Proap/Capes 39 

visando a contratação de uma empresa de organização de eventos online, a publicação do livro do 40 

programa e do livro Minas de Lama e o reembolso de taxa de inscrição de eventos para discentes e 41 

docentes. Nenhum outro ponto havendo para tratar e nem informe a ser relatado, lavrei a presente ata, 42 

que segue assinada por mim, Bruno Goulart Cunha, servidor da Secretaria de Pós-Graduação do ICH, e 43 

demais presentes. Juiz de Fora, 20 de julho de 2021. 44 
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___________________________________  ________________________________________ 47 

Prof. Altair Sancho Pivoto    Prof. Bruno Milanez 48 
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___________________________________  ________________________________________ 51 

Prof.ª Cássia de Castro Martins Ferreira   Prof.ª Clarice Cassab 52 
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___________________________________  ________________________________________ 55 

Prof. Cézar Henrique Barra Rocha   Prof. Elias Lopes de Lima 56 
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___________________________________  ________________________________________ 59 

Prof. Fábio de Oliveira Sanches   Prof. Guilherme Augusto Pereira Malta 60 
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___________________________________  ________________________________________ 63 

Prof.ª Miguel Fernandes Felippe                                        Prof. Pedro José de Oliveira Machado 64 
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___________________________________  ________________________________________ 67 

Prof. Ricardo Tavares Zaidan                 Prof. Roberto Marques Neto 68 
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___________________________________  ________________________________________ 71 

Prof. Rosemere Santos Maia                              Prof. Vicente Paulo dos Santos Pinto 72 
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___________________________________  ________________________________________ 75 

Prof. Wagner Barbosa Batella                 Aline de Vieira Souza (Representante discente)                    76 
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____________________________________  ________________________________________ 79 

Ana Beatriz B. Ferreira (Representante discente)               Bruno Goulart Cunha (TAE / servidor) 80 
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Ata aprovada em: ____/____/____ 83 


